



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 12 septembre 2022

Rorqual échoué sur la plage de Kermabec à Treguenec : opérations d'évacuation en cours

La carcasse du rorqual échoué sur la plage de Kermabec à Tréguennec depuis le samedi 10 septembre est en cours d'évacuation ce lundi 12 septembre.

Les équipes mobilisées par le Parc Naturel Marin d'Iroise dans le cadre du réseau national d'échouage (piloté par l'observatoire PELAGIS) vont procéder sur place à l'ensemble des prélèvements scientifiques nécessaires, avant que le corps de l'animal ne soit découpé pour être évacué par voie terrestre vers un centre d'équarrissage.

Il est rappelé que la zone est interdite d'accès au public dans un rayon de 300 mètres.

Pour des raisons de sécurité, **il est demandé au public de respecter strictement cette interdiction et d'éviter la zone, dont les accès routiers sont par ailleurs fermés à la circulation.**

Cette zone restera fermée au public et interdite au ramassage de coquillages pour une durée envisagée de 48h. Ce délai pourra être réévalué en fonction de l'évaluation de la récupération des milieux.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr

1

42, boulevard Dupleix
29320 QUIMPER Cedex